

## 「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2024年6月5日（水）に開催いたしました。

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。  
ご来局いただきありがとうございました。

### 新しいお薬の副作用

お薬をもらうと、なんだかたくさん説明書がもらいますね。早く治したい一心で病院に行ったのに、薬局に行ったら飲み方のほか「副作用を説明されて怖くなって、結局飲まなかったのよ。」と話される方がいらっしゃいます。

今回のご相談者は、お薬をもらってきたが飲み方が理解できず、また説明書にたくさんことが書いてあって飲めないとお話でした。お薬の用量や使用方法を確認し、飲んだ後に注意したい点、注意した内容で困ったらまたご相談いただくか、処方したお医者さんにそれを伝えに行くようお話をしました。

どんなお薬の効果も副作用も個人差がでるもの。一般的には心配がなくても、時に、まれに困った症状が出る方がいます。それらを早く発見し、対処することで治療の妨げにならないようにする説明です。ご心配な時には薬剤師にご相談ください。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。